

der Regel noch schlechter geworden sei. Immerhin wird dort offenbar mit Zustimmung der Berliner Wohnungsfürsorge das

Versprechen abgegeben, die um einen ehrlichen Ausdruck ringenden jüngeren Architekten in Zukunft stärker heranzu-

Abb. 10

UND NORD-BERLIN übertrumpft Lübeck anno 1926-27; aber die Schornsteine ziehen trotzdem nicht.



Abb. 11

BERLIN-BRITZ, SIEDLUNG DER DEGEWO: Ein Architekturpotpurri am Grünen Ring—vergleiche das Gegenüber Abb. 148/50.



Abb. 12

BERLIN-BRITZ, SIEDLUNG DER DEGEWO: nicht aus Pappel

